

BIG ISSUE

Vermis Band Lapas Permisan Hibur Tamu Komunitas Sepeda Selip

Candra Putra - CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID

Oct 1, 2023 - 07:51



Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan tamu dari komunitas sepeda selip (sepeda lipat) yang sedang melaksanakan gowes keliling pulau Nusakambangan yang sesaat setelah sampai di Lapas permisan mereka disambut alunan lagu grup lagu Vermis Band, Sabtu (30/09). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil

Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan tamu dari komunitas sepeda selip (sepeda lipat) yang sedang melaksanakan gowes keliling pulau Nusakambangan. Sesaat setelah sampai di Lapas permisan mereka disambut alunan lagu grup lagu Vermis Band, Sabtu (30/09).

Mereka biasa membawakan berbagai genre seperti lagu Pop Indonesia, lagu barat, dangdut, maupun rock. Alunan musik dan suaranya pun tak kalah dengan penyanyi hits masa kini. Seperti saat ini menghibur tamu dari komunitas grup selip dengan beberapa lagu. Untuk menambah rasa keakraban Vermis band juga mengajak anggota komunitas selip untuk bernyanyi bersama.

Putra Salah seorang anggota komunitas sepeda Selip merasa sangat senang. "kami merasa sangat terhibur mendengar alunan musik nan merdu ini dan kami mengucapkan banyak terimakasih disambut dengan baik di Lapas Permisan ini," Ungkapnya.

Vermis Band sendiri merupakan grup musik binaan dari Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan. Band ini dibentuk dalam rangka membina Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang mempunyai minat dalam bidang musik. Alhasil berdirilah Vermis Band yang dinahkodai oleh salah satu WBP inisial J sebagai sang official.

"Vermis Band ada untuk memberi hiburan kepada pengunjung di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, baik kunjungan tamu, besukan keluarga, tamu dari luar maupun pejabat yang berkunjung ke Lapas Permisan. Selain itu adanya vermish band ini ada sebagai wadah pembinaan bagi warga binaan yang memiliki bakat dan ketrampilan di bidang musik," ungkap Andriyas selaku Kasi Binadik.